

Des nouvelles du projet



Vous devez sûrement vous demander où en est le projet TopMusic ?

Avec toute l'équipe de TopMusic, nous sommes mobilisés depuis bientôt un an pour vous proposer au plus vite une première version du projet. Et ce projet passe par un chemin semé d'embûches, c'est le moins que l'on puisse dire...

Après de nombreux défis liés au lancement d'une technologie novatrice, nous sommes dans une phase dédiée aux futurs contenus disponibles.

Actuellement, l'équipe travaille dur à compléter son catalogue

Avant de sortir l'application, il nous paraît fondamental d'avoir constitué un catalogue suffisamment complet pour que ce soit un succès et que le projet vive dans le temps.

Au delà de l'aspect technique, un des défis du projet TopMusic est de pouvoir rassembler l'ensemble des créations musicales chrétiennes dans un même catalogue, disponible sur une seule application mobile.

Cette problématique est une première dans le domaine, et nous apporte chaque semaine de nouveaux imprévus, notamment juridiques et contractuels .

Ces imprévus retardent la sortie de l'application sur les stores, et nous empêchent de donner une date de sortie précise.

Comme vous le comprendrez, nous allons encore devoir attendre !

Nous espérons pouvoir vous dévoiler le nouveau TopMusic avant la fin de l'année, comme un joli cadeau de Noël mais nous ne pouvons le garantir !

Merci de votre patience et de votre compréhension. 😊

Pouvez-vous vous joindre à nous dans la prière pour que ce projet avance ?

Nous célébrerons ensemble l'arrivée de la révolution TopMusic !

Nous nous réjouissons de l'aboutissement de ce projet et de l'impact qu'il aura dans nos vies et celles des artistes chrétiens !

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à les poser à l'équipe TopMusic par [email](#), ou en message privé sur [Instagram](#) ou [Facebook](#).

À très vite. Soyez bénis.

David Nolent, directeur du TopChrétien et toute l'équipe

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



9 PARTAGES